

# Standanmeldung / Application Form

## belektro 2022 - Sonderschau Energie@Gebäude

**belektro**

8.-10.11.2022

Korrespondenzsprache/Language for the correspondence  Deutsch  English

Messe Berlin GmbH  
Messedamm 22  
14055 Berlin  
DEUTSCHLAND/GERMANY  
Tel. +49 30 3038 3600  
Fax +49 30 3038 2120  
E-Mail  
belektro@messe-berlin.de  
www.belektro.de

■ **Name des Ausstellers/Name of exhibitor**

**Abweichender Ausstellernamen für Aufführung im Ausstellerverzeichnis/Differing Exhibitor Name for the entry in the exhibitor directory**

Straße/Street

Land/Country

Postleitzahl/Postal code

Stadt/Town

Homepage

Firmen-E-Mail/Company E-mail

Tel.

Fax

Ansprechpartner/Person to contact

Mobil/Mobile phone

Ansprechpartner E-Mail/E-Mail of contact person

Tel./Fax (Ansprechpartner/Person to contact)

Zuständiger Geschäftsführer / responsible Managing Director

■ **Rechnungsempfänger/Invoicing address** (wenn abweichend von der oben aufgeführten Adresse /if different as listed above)

Straße/Street

Postleitzahl/Postal code

Stadt/Town

Land/Country

Homepage

E-Mail

Tel./Fax

**Art des Betriebes/The exhibitor is**

Hersteller/Manufacturer  Dienstleistung/Services  Handel/Agent  Handwerk/Manual trades

**Im Ausstellerverzeichnis sind wir unter folgendem Buchstaben aufzuführen:/ Our entry in the index of exhibitors should be under the following letter:**

Wir werden folgende Produkte ausstellen / We shall present the following products:

**Warengruppenverzeichnis/Product groups index**

Bitte Ziffern aus der Produktliste angeben / Please use codes from list of products

\_\_\_\_\_

**Sind Ihre Exponate mehreren Hauptgruppen zuzuordnen, geben Sie bitte den Schwerpunkt an!/ If your exhibits can be classified under several headings, please indicate your chief area of activity!**

Mit dieser Anmeldung erkennen wir die Teilnahmebedingungen belektro 2022 und die Allgemeinen Geschäftsbedingungen für Messen und Ausstellungen der Messe Berlin GmbH an. Die Information gemäß EU-Datenschutzgrundverordnung (DSGVO) für Aussteller haben wir zur Kenntnis genommen.  
By signing this application we accept the Conditions of Participation of belektro 2022 and the General Terms of Business for Messe Berlin Trade Fairs and Exhibitions. We acknowledge the information in accordance with EU-General Data Protection Regulation (GDPR) for exhibitors.

Ort und Datum / Place and date

Stempel und rechtsverbindliche Unterschrift  
Stamp and legally binding signature

Bitte in Blockschrift wiederholen/Please repeat in capital letters

**Wird von der Messe Berlin ausgefüllt.- Will be completed by Messe Berlin.**

Auftr.-Nr.	
Kd.-Nr.	
Deb.-Nr.	
Halle	Stand-Nr.
RE	m <sup>2</sup>
EK	m <sup>2</sup>
KO	m <sup>2</sup>
BL	m <sup>2</sup>
Eingangsbestätigung	
Zulassungsbestätigung	



# Gewünschte Standfläche / Stand Area Required

## belektro 2022 - Sonderschau Energie@Gebäude

Messe Berlin GmbH  
Messedamm 22  
14055 Berlin  
DEUTSCHLAND/GERMANY  
Tel. +49 30 3038 3600  
Fax +49 30 3038 2120  
E-Mail  
belektro@messe-berlin.de  
www.belektro.de

Name des Ausstellers/Name of exhibitor

Wir bestellen gemäß den Teilnahmebedingungen (Mindestgröße 12 m<sup>2</sup>):  
We hereby request the following stand area in accordance with the Conditions of Participation (12 m<sup>2</sup> minimum):

**Art des gewünschten Standpaketes für:/Type of the required stand package for:**

belektro  
 Sonderschau Energie@Gebäude / special show Energie@Gebäude

Netto-Standflächenmiete (Frühbucher-Rabatt bis 15.12.2021)/Stand area rent (Early-Bird until 15.12.2021)

<input type="checkbox"/> <b>Reihenstand, 1 Seite offen / Row stand</b> Frühbucherangebot/Early-Bird EUR 143,-/m <sup>2</sup> Regulär/Regular EUR 148,-/m <sup>2</sup>	<input type="checkbox"/> <b>Eckstand, 2 Seiten offen / Corner stand</b> Frühbucherangebot/Early-Bird EUR 152,-/m <sup>2</sup> Regulär/Regular EUR 157,-/m <sup>2</sup>
<input type="checkbox"/> <b>Kopfstand, 3 Seiten offen / Peninsula stand</b> Frühbucherangebot/Early-Bird EUR 157,-/m <sup>2</sup> Regulär/Regular EUR 163,-/m <sup>2</sup>	<input type="checkbox"/> <b>Blockstand, 4 Seiten offen / Island stand</b> Frühbucherangebot/Early-Bird EUR 162,-/m <sup>2</sup> Regulär/Regular EUR 168,-/m <sup>2</sup>

**Komplettstand LICHT-DIALOG / Complete stand LICHT-DIALOG**  
Frühbucherangebot/Early-Bird EUR 203,-/m<sup>2</sup>  
Regulär/Regular EUR 208,-/m<sup>2</sup>

**Doppelgeschossige Bauweise / Two-storey structure** Bei doppelgeschossiger Bauweise erhöht sich die Netto-Standflächenmiete um 25%.  
A charge of 25% on the space rental will apply to two-storey stand.

\_\_\_\_\_ m × \_\_\_\_\_ m = \_\_\_\_\_ m<sup>2</sup>  
Front/Frontage                      Tiefe/Depth                      Gesamt/Total

Für den Fall, dass oben genannte Wunschdaten nicht realisiert werden können/In case Messe Berlin cannot completely fulfill your requirements, please indicate

Mindestgröße/ Minimum area \_\_\_\_\_ m<sup>2</sup>      max. Größe/ Maximum area \_\_\_\_\_ m<sup>2</sup>

**Folgende Leistungen inklusive / Including the following services:**

Stromverbrauch/Power consumption  
Wasserverbrauch/Water consumption  
Ausstellerausweise/Exhibitor passes (bis 20 m<sup>2</sup> Standfläche 3 Ausweise, für jede weitere 10 m<sup>2</sup> je 1 Ausweis/up to 20 m<sup>2</sup> of rental space 3 passes and for every additional 10 m<sup>2</sup> 1 additional pass)

**Folgende Leistungen sind zuzüglich (aber obligatorisch) / The following services are additional:**

**Media Package**  
Hauptaussteller zahlen EUR 370,- obligatorisch für die Leistungen des Media Packages. Für jeden Mitaussteller kostet die Buchung des Media Packages EUR 90,-.  
Primary exhibitors will be charged EUR 370.- for the mandatory Media Package services. The Media Package will be charged EUR 90.- for every co-exhibitor.  
AUMA-Beitrag 0,60 EUR/m<sup>2</sup>/Association of German Trade Fair Industry (AUMA) fee 0.60 EUR/m<sup>2</sup>

Gern unterbreitet Ihnen die MB Capital Services GmbH ein Angebot für einen Systemstand  
Please contact MB Capital Services GmbH for a stand construction offer.  
Tel. +49(0)30 / 306969-48; Fax +49(0)30 / 3067-2058, E-Mail info@mb-capital-services.de

Alle Preise verstehen sich zzgl. 19 % MwSt.  
All prices are to be understood plus 19 % VAT

\_\_\_\_\_ Ort und Datum/Place and date                      \_\_\_\_\_ Stempel und rechtsverbindliche Unterschrift/Stamp and legally binding signature



# Datenschutz

---

Name des Ausstellers:

---

Name des Mitausstellers:

## Einwilligung in die Weitergabe von personenbezogenen Daten an Partnerunternehmen zu Werbe- und Marketingzwecken

Unsere Partnerunternehmen unterstützen Sie gerne bei dem Messeauftritt Ihres Unternehmens. Aus datenschutzrechtlichen Gründen ist Ihre Einwilligung zur Weitergabe Ihrer Kontaktdaten an unsere Partner erforderlich. Ihre Einwilligung ist freiwillig und jederzeit widerruflich. Bitte beachten Sie die beigefügten **datenschutzrechtlichen Informationen für ausstellende Unternehmen**.

- Ich bin damit einverstanden, dass die Messe Berlin GmbH zur Optimierung und Unterstützung des Messeauftritts meines Unternehmens meine Kontaktdaten, d.h. meinen Namen, meine Telefonnummer, meine E-Mail-Adresse, meine Faxnummer und die Anschrift des von mir in der Standanmeldung angemeldeten Unternehmens, an Dritte zu dem Zweck übermittelt, dass diese mir für die Vorbereitung und Durchführung meiner Messebeteiligung Zusatzleistungen wie z.B. Standbausonderleistungen, Catering, Logistikdienstleistungen, Messezeitung usw. im eigenen Namen anbieten. Bei den derzeit bekannten Empfängern handelt es sich um die Schenker Deutschland GmbH. Aufgrund der Veränderung oder Erweiterung des Serviceangebots können andere Dienstleistungsunternehmen hinzukommen. Unsere Partnerunternehmen verarbeiten Ihre Daten ausschließlich innerhalb der EU. Diese Einwilligung kann ich jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufen. Hierzu reicht eine E-Mail-Nachricht an [datenschutz@messe-berlin.de](mailto:datenschutz@messe-berlin.de).

---

Ort und Datum

---

rechtsverbindliche Unterschrift

---

## Data protection

---

Name of exhibitor:

---

Name of co-exhibitor:

## Consent to passing on personal data to partner companies for advertising and marketing purposes

Our partner companies will be pleased to support you with your company's trade fair presence. For data-protection reasons, your consent is required for passing on your contact data to our partners. Your consent is voluntary and revocable at any time. Please also heed the information in the enclosed **data protection information for exhibitors**.

- I consent to Messe Berlin GmbH sending my contact data, i.e. my name, my telephone number, my email address, my fax number and the address of the company I have registered in the stand registration to third parties so that they can offer me additional services in their own name such as logistics services, catering, trade fair newsletter for the preparation and staging of my trade fair participation and so optimise and support my company's trade fair presence. The currently known recipient is Schenker Deutschland GmbH. Due to the changing or expanding service offerings, other service providers may be added. Our partner companies process your data exclusively within the EU. I can revoke this consent at any time with effect for the future. An email message to [datenschutz@messe-berlin.de](mailto:datenschutz@messe-berlin.de) shall be sufficient.

---

Place and date

---

Legally binding signature